
1999年
ねん

6月
がつ

23日
にち

に 「男女
だんじょ

共同
きょうどう

参画
さんかく

社会
しゃかい

基本法
きほ ん ほ う

」が できたことから 国
くに

では 毎年
まいとし

6月
がつ

23日
にち

から

1週間
しゅうかん

 を 「男女
だんじょ

共同
きょうどう

参画
さんかく

週間
しゅうかん

 」と しています。 また 世界的
せかいて き

 にも 6月
がつ

 を「プライド月間
げっかん

 」とし 性的
せいてき

マイノリティ
ま い の り て ぃ

 の権利
け ん り

 を 知
し

 ってもらうための 活動
かつどう

 がある。 この機会
き か い

 に 私
わたし

 たちの周
まわ

 りの ジェンダー
じ ぇ ん だ ー

平等
びょうどう

や 性
せい

の多様性
たよ う せ い

について 考
かんが

えてみませんか？

■企画
き か く

展示
て ん じ

6月
がつ

21日
にち

（金
きん

）から 28日
にち

（金
きん

） ※お金
かね

は かかりません。

場所
ば し ょ

：①静岡市
しずおかし

役所
やくしょ

 静岡
しずおか

庁舎
ちょうしゃ

 新館
しんかん

1階
かい

②女性
じょせい

会館
かいかん

内容
ないよう

：①第
だい

4次
じ

男女
だんじょ

共同
きょうどう

参画
さんかく

行動
こうどう

計画
けいかく

（男性
だんせい

や女性
じょせい

が平
びょう

等
どう

に参加
さ ん か

できる計画
けいかく

）

しずおか女子
じ ょ し

きらっ☆ブランド
ぶ ら ん ど

認定
にんてい

商品
しょうひん

（選
えら

ばれたもの）の お知
し

らせ

性
せい

の多様性
たようせい

についての 展示
て ん じ

など

②ジェンダー
じ ぇ ん だ ー

もやもやエピソード
え ぴ そ ー ど

の募集
ぼしゅう

本
ほん

の案内
あんない

■パートナーシップ
ぱ ー と な ー し っ ぷ

宣言
せんげん

制度
せい ど

を静岡県
しずおかけん

と連携
れんけい

静岡市
し ず お か し

 で パートナーシップ
ぱ ー と な ー し っ ぷ

宣誓
せんせい

 した人
にん

 （宣言
せんげん

 した人
ひと

 ）が 県内
けんない

 の 他
ほか

 の市町
し ま ち

 に 出
で

 た時
とき

 に その市町
し ま ち

の 窓口
まどぐち

 で 宣誓
せんせい

継続
けいぞく

手続
てつづき

 （宣言
せんげん

 を続
つづ

 ける手続
てつづき

 ）を 行
おこな

 うことで 静岡市
し ず お か し

 での 宣誓書
せんせいしょ

受領証
じゅりょうしょう

 などの 

返
かえ

す手続
て つ づ

は 省
はぶ

けます。

静岡
しずおか

県
けん

の 問合
といあわ

せは、男女
だんじょ

共同
きょうどう

参画
さんかく

課
か

☎221-3363

詳
くわ

しくは、こちら→ ｈｔｔｐｓ：//www.city.shizuoka.ｌｇ.ｊｐ/ｓ９３２８/ｓ００２６１４．ｈｔｍｌ

問合
といあわ

せ

●男女
だんじょ

共同
きょうどう

参画
さんかく

・人権
じんけん

政策課
せ い さ く か

☎221-1349

静岡市
しずおかし

国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました。 


